

La commission électorale pour l'élection du nouvel exécutif à la Fecafoot a brandi une disposition légale sur la double nationalité, qui rappelle notamment que les binationaux ne sont pas éligibles à la présidence de l'instance faitière du football camerounais.

Cette déclaration de Robert Schlick, président de la commission électorale de la Fecafoot, alimente une vive polémique dans l'espace public. Certains y voient un stratagème pour écarter Samuel Eto'o dont la candidature serait en gestation.

Valsero, le rappeur camerounais aujourd'hui installé en hexagone, remarque que Samuel Eto'o est désormais pris dans le piège des médiocre. Il invite par ailleurs l'ancien butteur camerounais de ne point lâcher prise " parce que c'est une bonne lutte"

"Tu sais que toi et moi on sait que ce communiqué n'a qu'un seul objectif en premier, t'écarter de la présidence à la Fecafoot. Comme quoi, sous le règne des médiocres, les hommes de valeur sont pourchassés. Je veux déjà que tu intègres ça très vite... Il n'y a pas quelqu'un capable de donner du rayonnement au football camerounais plus que toi. Ca je te le reconnais. S'il y a quelqu'un qui peut ressusciter ce football, c'est toi. Mais nous sommes sous le règne des médiocres. Et sous le règne des médiocres, les hommes de valeur n'ont pas de place... T'inquiète pas frère, je vais faire ton palabre. Parce que ton palabre c'est le palabre de

la compétence, des capacités contre la médiocrité. Et sous le règne des médiocres, les hommes de valeur sont persécutés...N'abandonne pas, n'abandonne pas parce que c'est une bonne lutte...Il faut arrêter d'utiliser la double nationalité comme une arme politique. Le vrai problème c'est la stabilité du Cameroun"a déclaré Valsero qui dans la vidéo postée sur internet.